



帯広市立帯広第五中学校

第12号 平成30年11月13日発行

校長 川口久

校訓 『質実剛健』：飾り気がなく真面目で強くしっかりしていること

上手なネットユーザーになるために！

「人はそれぞれ感じ方が違うこと」を改めて学びました

11月8日（木）6校時に、ネットトラブル防止教室を全校生徒で受講しました。今年度は株式会社LINEのインストラクターを講師に「インターネットを使うときに気をつけること、考えること、楽しいコミュニケーションを考えよう！」のテーマで実施しました。

「あなたはどれが嫌だろう？」

5つほどの行為から自分の嫌なものを選び全校生徒に挙手して回答してもらいました。もちろんのこと全員が同じではなく、様々な回答がありました。そこから、「人それぞれの嫌なことが違うこと」、それは「人はそれぞれの感じ方が違うから」と言うことを改めて確認できました。

「文字には感情がない」

メールなどの文字だけでは、その時の感情は伝わらない。そこから「ごかい」が生まれ、トラブルへとつながっています。面と向かって話すリアルなコミュニケーションのように、相手の表情やその場の雰囲気から感じるものがないので、伝えたい意味が本当に伝わっているとは限らないです。

「コミュニケーションはキャッチボール」

相手と会話をするときは、相手の様子をよく見て感じて、考えて話することで楽しいコミュニケーションが成立します。相手がとれない難しいボール、優しすぎるボールでは楽しくないです。中学生には、もう、場面や相手に応じたコミュニケーションが求められます。

「情報発信はよく考え慎重に」

ネット上に写真や動画を投稿したり、LINEやTwitterに添付することは、「個人情報ダダ漏れの危険性」があります。ネットの危険性を考えると、その場の感情やノリではなく、慎重に考えてから行なうことが何よりも重要なことを再認識して下さい。

毎年、このような講習を受けていますが、いつも思うことは「生徒たちはどれだけ理解してくれるだろうか？ 保護者の皆さんもしっかり理解してくれているだろうか？」です。

「自分の身は自分で守る」、避難訓練でよく使う言葉ですが、現在のネット社会にも同じ事が言えますし、自然災害以上に日常からのケアが必要なことです。生徒たちの人間関係のトラブルの大部分がSNSから起こっています。そして、生徒たちが決してネットの被害者や加害者にならないためにも、家庭での共通理解とルールの徹底、何よりも親子のコミュニケーションが大切です。

保護者の皆さんには、皆さんの判断と責任の下に我が子にネット環境にあるスマホやタブレット、PCなどを使用させていると思います。子どもの使用状況を日常的に把握して、時には毅然とした態度で、子どもと使用について話し合うことも必要になります。この機会に使用のルールの設定や見直しをお願いします。また、保護者の皆さんのが日々変化発展するネット環境に关心を持って、新しい知識を求めるのも大切ではないかと思います。

子どもたちが将来に向けて、「上手なネットユーザー」となってくれることを願っています。



第2回 いじめ非行防止エリアファミリーサミット開催

11月1日(木) 五中の生徒会室において、縁丘小学校児童会の皆さんと日頃の児童会・生徒会活動について交流し、これからの改善点などを話し合いました。小学生の皆さんに中学校の様子を知ってもらうことはとても大事なことだと思います。両校が連携して「いじめが生まれない学校づくり」に取り組むことが、心豊かで思いやりに満ちた安心できる学校につながっていくものと思います。これからも、さらに交流や活動を増やしていくべきだと思います。

縁丘小児童会・五中生徒会役員の皆さんたいへんご苦労様でした。



毎年恒例 落ち葉拾い

校地内や道路の落ち葉を生徒たちが集めてくれました



五中生の活躍

○全道U-15 フットサル道東ブロック大会十勝予選

2回戦： 4 - 1 士幌中央中

準々決勝： 4 - 1 南町中

準決勝： 4 - 2 帯広FC

決 勝： 3 - 3 (PK2-3) 翔陽中



準優勝・道東大会進出おめでとう！

☆第31回 中学生からのメッセージ☆

優秀賞 3年 *****

11月10日(土) とかちプラザで市内14校の代表が参加して開催されました。

本校代表の**さんは「魔法の言葉」をテーマに、心に響く内容と会場の皆さんを引きつける語り掛けの素晴らしい発表をしてくれました。



PTA親睦ミニバレー大会が、10月28日(日)に保護者の皆さん及び教職員の全9チームで熱戦が繰広げられました。

3年A組チームの選手宣誓で始まり、予選リーグ、そして、決勝リーグ・順位リーグ戦と、各チームともに4試合を戦いました。

好プレーあり、珍プレーあり、思わず大きな叫び声が飛び交うなど和気藹々と大会が繰広げられました。今大会上位4チームが、18日(日)に縁丘小学校で行われる「市PTA連中央ブロックミニバーレー大会」に五中代表として出場します。健闘を期待しています！

帯広市PTA連合会 創立70周年記念研究大会お疲れ様でした

11月11日(日)に、とかちプラザにて、創立70周年ということで、例年にも増して盛会に開催されました。今年は15名と数多くの保護者の皆さんのが基調講演並びに分科会に参加いただきました。お忙しい中、加えて休日のところ、ご参加ありがとうございました。